



SE INICIA FAMOSO MARATON. Roma, enero 2. Escena al iniciarse hoy el maratón de Año Nuevo de 41.50 kilómetros, desde el Coliseo de Roma, en el que participaron 5.000 personas.

## En Vigor 200 Millas Marinas en Mercado Común Europeo

LONDRES, Enero 2 (UPI) - Gran Bretaña desplegó una flota de 20 buques, para vigilar sus nuevos límites pesqueros de 200 millas marítimas que, de común acuerdo con los demás países del Mercado Común Europeo, entró en vigor.

Tres fragatas, ocho barreminas, un patrullero de alta velocidad y otras ocho embarcaciones diversas respaldadas por cuatro aviones se colocaron hoy en posición para mantener a los barcos pesqueros de Islandia, Bulgaria, Rumania, Cuba y Japón, fuera del área de las 200 millas.

Bajo, una "política de pesca común", las nueve naciones de la Comunidad Europea acordaron extender su jurisdicción de pesca justo en el momento de iniciarse el nuevo año.

Como el 60 por ciento de las aguas comprendidas en esta nueva política son británicas, Inglaterra está desempeñando un papel preponderante en la custodia de las mismas.

Fuentes pesqueras estimaron que probablemente los primeros problemas no provendrían de Islandia, país con el cual Gran Bretaña tuvo una disputa por derechos pesqueros durante 20 años, en un conflicto conocido como "la guerra del bacalao".

## El Vaticano se Niega a Vender a la "Piedad" de Miguel Angel

Ciudad del Vaticano enero 2 (AP). El Prelado del Vaticano a cargo de las obras de arte sacro rechazó las sugerencias de que la "Piedad" de Miguel Angel y otras obras de arte de valor incalculable que posee el Vaticano, puedan ser vendidas para recaudar fondos de ayuda a los necesitados.

El Obispo Giovanni Fallani, en artículo que publica el semanario de la Santa Sede "L'Osservatore Della Domenica", dice que la venta de los tesoros del Vaticano, equivaldría al "triunfo del materialismo sobre el espiritualismo".

"Se escucha hasta el cansancio", expresa el Obispo Fallani, Presidente de la Comisión Pontifical para el Arte Sacro, "que la Piedad debería ser vendida y por consiguiente tendríamos suficiente dinero para la construcción de viviendas para los pobres, para ayudar a los pobres".

Agrega que la sugerencia de que el Vaticano se despoje de sus riquezas fue analizada incluso en una oportunidad por el finado Presidente italiano Luigi Einaudi, que estudió la cuestión y la rechazó por "impracticable".

En cambio, dijeron las fuentes, podrían presentarse ciertas dificultades con ocho pesqueros de arrastre búlgaros y uno rumano, que se encontraban dentro de la nueva jurisdicción.

A los tres otros países del bloque europeo oriental —Unión Soviética, Polonia y Alemania Oriental— se les concedieron derechos para pescar cantidades limitadas dentro de la zona durante tres meses.

Permisos similares fueron otorgados a otras seis naciones que no pertenecen al Mercado Común: Noruega, Suecia, Finlandia, España, Portugal y al Archipiélago de Laicioron estas concesiones limitadas para permitir a los negociadores del Mercado Común finalizar los acuerdos en trámite con esos países.

Según la fórmula acordada, la pesca soviética debe bajar de aproximadamente 600.000 toneladas a 50.000 toneladas en los próximos tres meses, dentro de las 200 millas. Rebajas similares se dispusieron para Polonia y Alemania Oriental.

El hecho de que no se mencionara a Islandia entre las naciones a las que se permitía la pesca fue una "obvia omisión", dijeron los funcionarios.

El Obispo Fallani califica a los partidarios de la venta de las obras de arte del Vaticano de "polemistas ingenuos".

Algunos observadores dijeron que el artículo parecía destinado a contrarrestar las recientes "críticas y la puesta en evidencia de las propiedades del Vaticano".

Las extensas propiedades de tierras del Vaticano y sus Ordenes religiosas fueron sometidas a una investigación periodística por la revista "L'Europeo", que afirmó que al menos una cuarta parte de los bienes raíces de Roma, pertenecen directamente al Vaticano o a sus órdenes religiosas.

La revista calificó al conjunto de bienes raíces del Vaticano de "verdadero imperio" y afirmó que los edificios religiosos que ya no son rentables son vendidos con grandes ganancias y sin pagar impuestos, ya que las propiedades del Vaticano están exentas de hacerlo de acuerdo con las leyes italianas.

El Vaticano no formuló comentarios al artículo de "L'Europeo" y dijo que la cuestión está siendo analizada en la Santa Sede.

# Temen una Guerra Entre Chile, Perú y Bolivia

BUENOS AIRES, enero 2 (AP) - El Diario "La Opinión" dice hoy que hay peligro de guerra en América del Sur entre Chile, Perú y Bolivia debido a la demanda boliviana de una salida al mar.

Señala el periódico que Chile y Perú están empeñados en una carrera armamentista y que perio-

distas en Chile y Perú frecuentemente acusan a Bolivia de movimientos de tropas en sus fronteras.

"Bolivia teme una guerra ante el armamentismo de Chile y Perú", dice "La Opinión", en un comentario de su analista político Pablo Mendelevich. "La tensión militar en el Pacífico Sur podría perjudicar a los países más cercanos".

El artículo dice que la tensión

deriva de un discurso pronunciado el miércoles pasado por el Comandante del Ejército Boliviano, General Raúl Álvarez, quien habló de la posibilidad de una guerra.

El militar boliviano dijo que "la política internacional (del Gobierno) y las fuerzas armadas tienen que actuar conjuntamente y su unión tiene que hacerse cada vez más íntima y efectiva a me-

—Favor pase a la Pág. 15.

## Muere Dueño del Diario "Parisien Libre"

PARIS, 2 Ene. (EFE) - Emilien Amaury, Presidente y propietario del Diario ultraconservador "Le Parisien Libre", murió esta tarde a consecuencia de un accidente sufrido esta mañana cuando montaba a caballo.

El editor se golpeó en la cabeza contra un árbol cuando cabalgaba en el bosque de Chantilly, en la región parisense. La posterior caída del caballo agravó asimismo sus lesiones. Cuando se le internó en un hospital, Amaury estaba "en estado de coma por profunda fractura de cráneo y traumatismo torácico".

Tras pasar varias horas en la sala de reanimación y cuidados intensivos de una clínica parisina,

—Favor pase a la Pág. 34.

## Destituyen a un Muerto

BOGOTÁ, 2 de enero. (EFE). Un guardián de la Dirección de Aduanas, Samuel Darío Avendaño, falleció el pasado 14 de junio en la ciudad de Santa Marta, deberá notificarse "personalmente" de su destitución.

El curioso caso, surgió mediante una providencia de la Dirección General de Aduanas, señala además que Avendaño deberá notificarse de su destitución en la ciudad de Buenaventura, y que "podrá interponer recurso de reposición contra el acto administrativo".

Desde luego, Avendaño no podrá hacer uso de ese recurso que le confiere la ley, porque su cadáver reposa en un cementerio de Santa Marta, desde el 15 de junio, pero la curiosa resolución sirve para demostrar que en materia de nómina de personal, la Dirección de Aduanas de Colombia vive sumamente atrasada.

## Pirañas Invaden Río de la Plata

BUENOS AIRES, 2 de enero. (EFE). Voraces pirañas han llegado navegando por el Paraná hasta el río de la Plata y se han aposentado a las puertas de esta capital, amenazando a los deportistas y devorando cuanto encuentran a su paso.

Las pirañas, peces carnívoros de apenas diez centímetros de longitud, lomo grueso, dientes muy fuertes y mandíbula redonda, no habían llegado nunca tan al sur y sus dominios, desde el Amazonas brasileño terminaban prácticamente en el Paraná y en una zona del este, ubicado a 400 kilómetros al norte de la capital argentina.

Piraña, en idioma guaraní, la lengua de la gran tribu india que poblaba las zonas comprendidas hoy por el Paraguay y las provincias del litoral argentino, significa "pez diablo".

Recientemente, un perro cayó al

## Ejército Asesta Fuerte Golpe a Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, 2 de enero. (EFE). La lucha antisubversiva que viene librándose sin pausa arrojó en las últimas horas un saldo que los organismos oficiales califican de "verdadero descalabro" para la sedición.

Treinta extremistas murieron el viernes pasado en enfrentamientos con fuerzas conjuntas ocurridos en la periferia de Buenos Aires, Rosario y Bahía Blanca.

El primero de ellos se produjo en Boulogne Sur Mer, a 20 kilómetros de aquí, al intentar allanarse una finca cuyos moradores abrieron fuego contra los efectivos de seguridad.

Según el parte castrense, las fuerzas legales atacaron rápi-

damente abatiendo a siete extremistas pertenecientes a la organización "Montoneros", de origen peronista, tres mujeres y cuatro hombres. Dos suboficiales resultaron con heridas leves, expresa el comunicado.

El segundo tiroteo ocurrió al realizarse un control de vehículos en las afueras de la capital federal, cuando dos de éstos trataron de eludirlo.

Iniciada la persecución, sobrevino un nutrido intercambio de disparos que culminó al ser abatidos los ocho sediciosos ocupantes de los automóviles, todos ellos de "Montoneros".

Finalmente, en Villa Madero, a

—Favor pase a la Pág. 15.

## Ayudar a Combatir Terrorismo Pide el Director del FBI

WASHINGTON, enero 2. (UPI). El Director de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), Clarence Kelley, instó a la ciudadanía a ayudar a los agentes de la ley a combatir el terrorismo, advirtiendo que "grupos extranjeros" vienen utilizando a los Estados Unidos como "campo de batalla para sus matanzas".

En nota a la prensa pasando revista a los episodios de terrorismo acaecidos en el país desde el primero de enero de 1975 hasta junio de 1976, Kelley dijo:

"Además de nuestros propios terroristas, hemos dado abrigo imprudentemente a pequeños grupos de extranjeros agresivos que parecen dispuestos a convertir ciertas zonas de nuestro país en

trampolines, para lanzar la violencia a otras partes o en campos de batalla para dirimir sus matanzas aquí".

"Pidiendo la ayuda del público, Kelley dijo: "La persona que diga que 'no quiere meterse', podría ser el próximo espectador inocente muerto".

"Todo ciudadano debe estar preparado para ayudar a la policía a impedir que esos grupos prosperen en nuestro país. No queremos que la actividad terrorista alcance la trágica y devastadora magnitud que tiene en el extranjero y en ciertos lugares de la América del Sur".

El FBI dijo que hubo 2.074

—Favor pase a la Pág. 15.



ESTRAGOS DE BOMBA. Belfast, enero 2. Escombros dejados por la explosión hoy de una bomba en un automóvil, en Belfast. El niño de 13 meses Graham Dougan murió y sus padres resultaron heridos.